

Experiencia educativa

Inclusión laboral en la UMaza

Maia Natalia Pannocchia
npannocchia@umaza.edu.ar



Recorrido educativo y laboral

Tengo 37 años, los estudios en el nivel educativo primario y secundario los hice en el Colegio Pablo Besson, donde empecé a trabajar como ayudante de la preceptora. Al mismo tiempo, estudié piano y guitarra en la Escuela de Música de Adela Ponce de Bosshardt. Me gusta hacer Pilates porque me hace bien para mi cuerpo, así estoy sana y saludable.

En el año 2010, hice una pasantía en una biblioteca de la Junta de Estudios Históricos de Mendoza y en la misma época hice un curso de bibliotecaria en la Biblioteca General San Martín. En el 2013, empecé a trabajar en la Universidad Juan Agustín Maza primero en Bedelía y en 2015 empecé a trabajar en Universidad Saludable hasta 2019. Colaboré en el Laboratorio de Kinesiología. Actualmente, estoy trabajando en Rectorado, con la Secretaria María Alejandra Presinsky y el resto de mis compañeros de trabajo.

Descripción del trabajo en la UMaza

En Universidad Saludable, realizaba informes de diferentes enfermedades para su prevención. Hacía, además, el recorrido institucional para el control estadístico del personal fumador, llenando las planillas que me daban, luego un informe estadístico de la información recolectada y finalmente la enviaba por correo para su aprobación. Abría y cerraba la oficina, antes de retirarme entregaba las llaves en Bedelía. También, hacía las tarjetas de salutación para el personal.

En la Facultad de Kinesiología y Fisioterapia, aprendí el uso de la fotocopidora, llevar libros de temas de un edificio a otro y a compartir con mis compañeros de trabajo, colaborar con ellos y compartir reuniones. Cuento con un apoyo laboral a cargo de Yemina Valeria Gebura, quien me ayuda con mis tareas y a organizar mi trabajo.

En el año 2019, empecé a trabajar en Rectorado con Alejandra Presinsky, el Rector Dr. Daniel Miranda y mis compañeros de trabajo. A principios de 2020, dejé de trabajar un tiempo largo ya que se suspendieron todas las actividades universitarias a causa de la pandemia COVID 19. Para mí fue muy difícil entender que no debía ir a la universidad para cuidar de mi salud.

En setiembre de 2021 volví a trabajar, estoy muy feliz de poder trabajar que es lo que más me gusta y hago muchas tareas administrativas, como archivar papeles en una caja de los expedientes, archivar las hojas de ruta. Llevar papeles a las distintas oficinas, pedirle a Renato (encargado de la Imprenta de la UMaza) que escanee distintos documentos. Además, hago investigación y elaboro informes sobre el calendario de salud.

Cómo me siento trabajando en la UMaza

Me siento muy bien. Me gusta trabajar, porque me hace muy feliz asistir a la UMaza y cumplir horarios. Aprendo cosas nuevas. Puedo usar todos los beneficios que me da la universidad. Puedo utilizar la computadora, me preparo la media tarde o el desayuno sola. Me gusta mucho ir a las cenas de fin de año con mi jefa.